

Beschlussvorlage



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 2119/2015
Amt/Aktenzeichen 42/03	Datum 07.12.2015	TOP

Behandlung im Stadtvorstand gem. § 58 (3) S. 2 i. V. m. 47 (1) S. 2 Nr. 1 GemO am 15.12.2015			
Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Kulturausschuss	Vorberatung	28.01.2016	Ö
Stadtrat	Entscheidung	03.02.2016	Ö

Betreff: Straßenbenennung in Mainz-Hechtsheim hier: Bebauungsplan "Frankenhöhe" VEP He 122
Dem Oberbürgermeister und dem Stadtvorstand vorzulegen Mainz, .12.2015 Marianne Grosse Beigeordnete
Mainz, .12.2015 Michael Ebling Oberbürgermeister

Beschlussvorschlag:

Der Kulturausschuss empfiehlt, der Stadtrat beschließt, die Straße auf dem ehemaligen Bolzplatz in Mainz-Hechtsheim zwischen den Straßen „An den Frankengräbern“ und „Rieslingstraße“ den Namen

„Fastradaweg“

zu geben.

Der Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim hat in seiner Sitzung am 26. November 2015 vorgeschlagen, die Straße auf dem ehemaligen Bolzplatz zwischen den Straßen „An den Frankengräbern“ und „Rieslingstraße“ den Namen

„Fastrada“

zu geben.

Mit der Benennung wird in besonderer Weise auf die fränkische Besiedlung der Frankenhöhe hingewiesen. Der Name ist mit der Historie des Stadtteils Hechtsheim eng verbunden.

Nach Prüfung des Ortes bestehen aus Sicht der Verwaltung keine Bedenken gegen die vorgeschlagene Benennung.